

令和元年度 高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域とともにある

魅力ある学校」

令和元年12月24日(火)発行
発行責任者: 校長 岩澤 一徳



2学期無事終了!

ご協力に感謝します!
充実した冬休みに!

チーム高田

第2学期が今日で終了しました。保護者の皆様のご理解とご協力をいただき、生徒たちは授業に行事にと真剣に取り組み、確実な進歩・成長を見ることができました。誠にありがとうございました。終業式の式辞(抜粋)をつかって今学期を振り返りたいと思います。

【終業式式辞から】

...。今学期の始業式では、「笑顔いっぱい」の学期にしましょう。」と話しました。皆さんはどうでしたか。

英語弁論大会に始まり、中体連新人戦、駅伝大会、高中祭など、多くの行事に意欲的に取り組み、その成果はとても大きなものがあったと考えています。

特に特設駅伝部の県大会優勝、東北大会2連覇、全国大会初出場第7位入賞は町全体の誇りと喜びになりました。特設合唱部も初の東北大会出場を果たして銀賞を獲得するという素晴らしい活躍がありました。また、新人戦で多くの部の活躍があり、卓球部やソフトテニス部が県大会へ出場したことは来年への期待が大きく膨らむ結果でした。



そして、ぜひ皆さんと確認し合いたいことは、高中祭でみんなが感動的な合唱コンクールや学年発表を披露して、お家の方や地域の方々に中学生の頑張りや成長ぶりを報告できたことです。この高中祭を通して一回り変わることができたように思います。今思い出しても素晴らしい文化祭でした。

成果はたくさんありますが、課題も少し残されたように思います。思いやりや気配りに欠ける言動で友達とトラブルになったことや授業などでやるべきことを避けて通ろうとしたことはなかったですか。新しい年からは、今回自分の中で悔いを残したことを繰り返さないようしっかり反省し改善へ努力していきましょう。

明日から1月7日まで冬休みとなります。健康と安全に気を付け、家族とともに新しい決意を固める休みとしてください。3年生は自分が希望する進路を実現するため、甘えを排して努力しなければなりません。すでに志願書を書き、面接練習が始まった人もいます。笑顔の春を迎えるべく一日一日を大切に過ごしましょう。

そして、1・2年生も「夢(目標)とあこがれ」のスローガンを忘れることなく、「逃げる」のではなく「挑む」心を持って基礎学力の定着と心身の鍛錬に励んでほしいと思います。テレビでお馴染みの林修先生の言葉「いつやるの? 今でしょ!」を今こそ自分に言い聞かせてください。

令和元年は記念すべき年でしたが、来年も「オリンピックイヤー」という輝かし年になるはずです。日本ならではの年末やお正月を味わいながら、さらに着実な努力を継続し、春に大きな花が咲くよう充実した冬休みにしてください。

1月の主な予定

- 1 / 8(水) 第3学期始業式
- 9(木) 課題テスト 第6回実力テスト
- 13(月) (祝)成人の日
- 14(火) 奉仕委員会
- 16(木) 3年学年末テスト(1日目)
- 17(金) 3年学年末テスト(2日目)

- 22(水) 職員会議 集金日
- 23(木) 計算コンテスト 集金日
- 24(金) 英語検定
- 30(木) 薬物乱用防止教室
- 31(火) 第3回漢字検定

- ★各水曜日はフッ化物洗口、No部活!
- ★入試関係は3学年に確認下さい。
- ★ポータルサイトをご覧ください。

高田中学校
Takada Junior High School



「県小学校長会・中学校長会から」

この度、福島県小学校長会・中学校長会から「教員の働き方改革」宣言(2020)が出されました。裏面に印刷されています。すでに、ノー部活デー(主に水曜)や一斉下校日の設定等を行って生徒と教師の休養、早めの退勤ができるよう工夫しています。今後も行事等について様々な改善をしていきますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。子どもの成長と幸せのために、何をするか、何ができるかを考え、学校経営と教育課程を考えていきます。